
Der Vorsitzende, Herr Köhler, stellte die Beschlussfähigkeit, die form- und fristgerechte 
Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Herr Waldästl beantragte für die SPD-Fraktion, dass der Punkt „Sachstand der Elternbefragung“ 
auf die Tagesordnung genommen werde. 
 
Der Vorsitzende ließ anschließend über die Aufnahme des Antrags abstimmen: 
 
Jastimmen 6 
Neinstimmen 8 
 


